



29.09.2022

DEMANDE DE COTATION N°09 /DC/CBO/SG/CIPM/2022 DU 12 8 SEPT 2022

**POUR L'ACQUISITION D'UN VEHICULE DOUBLE CABINE TOUT TERRAIN DE TYPE PICK UP POUR LE COMPTE
DE LA COMMUNE DE BETARE-OYA, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM, REGION DE L'EST**

FINANCEMENT : BUDGET COMMUNAL - EXERCICE 2022

IMPUTATION : 222 100

1. Objet de la consultation :

Dans le cadre de l'exécution du projet cité en référence, le Maire de la Commune de BETARE OYA, Autorité Contractante lance une consultation pour une Demande de cotation relative à l'acquisition d'un véhicule tout terrain de type pick up double cabine pour le compte de la Commune de BETARE-OYA, Département du Lom et Djerem, Région de l'Est.

2. Consistance des prestations

Les prestations de la présente Demande de Cotation consistent en la livraison d'un véhicule tout terrain type Pick up double cabine à la Commune de BETARE-OYA, Département du Lom et Djerem, Région de l'Est et comprennent tous les corps d'état prévus et détaillés dans le cadre du devis quantitatif et estimatif et respectant toutes les caractéristiques et prescriptions techniques.

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution maximum des prestations est de quarante-cinq (45) jours et court à compter de la date de notification de l'ordre de service d'exécuter la livraison.

4. Participation et origine

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises ayant une expérience dans le domaine de la fourniture des véhicules, installées au Cameroun et jouissant des capacités juridiques, financières et techniques requises.

5. Financement

Les prestations, objet du présent Dossier de Consultation, seront financées par le *Budget Communal - Exercice 2022*, pour un montant prévisionnel Toutes Taxes Comprises de : **35 000 000 (Trente-cinq millions)** de Francs CFA.

6. Consultation et acquisition du Dossier de Consultation

Le dossier de consultation peut être consulté et retiré aux heures ouvrables à la Mairie de BETARE OYA dès publication du présent avis contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de (55 000) cinquante-cinq mille francs CFA payable à la Recette Municipale de BETARE OYA.

7. Caution de soumission

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire d'une durée de validité de quatre-vingt-dix (90) jours représentant 2% du cout prévisionnel soit **700 000 (Sept cent mille) francs** ; établi selon le modèle indiqué dans le Dossier de consultation, par un établissement bancaire de premier ordre, agréé par le Ministère en charge des Finances et dont la

liste figure dans la pièce 9 de la Demande de cotation. Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au-delà du trentième (30ème) jour après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus.

8. Remise des offres

Les offres **rédigées** en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et (06) copies marquées comme tels, seront déposées sous pli fermé au plus tard le **12 1 OCT 2022** à 10 heures, heure locale et réceptionnés au Secrétariat du Maire de la Commune de Betaré-Oya et devront porter la mention :

« Avis de Consultation pour une Demande de Cotation

N° 09 /DC/CBO /SG/CIPM/2022 du '28 SEPT 2022'

**POUR L'ACQUISITION D'UN VEHICULE TOUT TERRAIN DE TYPE PICK UP DOUBLE CABINE POUR LE COMPTE
DE LA COMMUNE DE BETARE-OYA, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM, REGION DE L'EST».**

«À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement».

9. Recevabilité des offres

Les offres ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administrative et technique seront irrecevables. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions de la Demande de cotation sera déclarée irrecevable, notamment, celle dans laquelle il est constaté l'absence de la caution de soumission établie selon le modèle proposé dans la Demande de Cotation et délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances, valable pendant trente (30) jours au-delà du délai de validité des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Eilles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois à la date initiale de remise des offres.

10. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le **'21 OCT 2022'** à 11 heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics auprès de la Commune de Betaré-Oya siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier à la Case Communautaire de la Mairie de Betaré-Oya.

11. Critères d'évaluation

11.1 Principaux critères éliminatoires:

- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Absence de la caution de soumission
- Non-conformité après 48h d'une pièce du dossier administratif ;
- Offre financière incomplète (absence de bordereau des prix unitaires, devis quantitatif et estimatif);
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre.

11.2 Principaux critères de qualification

L'évaluation des Offres se fera selon une grille de notation binaire (oui/non) à l'ouverture des offres par la Commission de Passation des Marchés compétente sur la base de la vérification de l'entièvre conformité aux spécifications techniques et du dossier administratif et moins-disante.

L'Autorité Contractante attribuera le marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et jugée substantiellement conforme au Dossier de Demande de Cotation.

12. Références prix et attribution.

Il sera considéré les montants toutes taxes comprises à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, le marché sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre est évaluée la moins disante après correction éventuelle.

13. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90)** jours à partir de la date

limite fixée pour la remise des offres.

14. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au secrétariat du Maire de la Commune BETARE-OYA.

15. Additif à l'Avis de consultation

Le Maître d'Ouvrage ou l'Autorité Contractante se réserve le droit d'annuler ou de modifier la présente Demande ce Cotation avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire relevant un manquement au dossier de Demande de Cotation.

16. Corruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants :
699 20 02 29/677 55 64 43.

BETARE OYA, Le... **12.8. SEPT 2022**

Ampliations :

- ARMP (pour insertion au JDM) ;
- DD MINMAP/LD ;
- CSDP/LD ;
- Pdt/CIPM/BO ;
- Affichage ;
- Chrono/archives.

Le Maire de la commune de **BETARE OYA**

AUTORITE CONTRACTANTE





CONSULTATION NOTICE FOR A CALL TO TENDER

N° 09 /CNCT/BOC/GS/ITC/2022 OF 12 8 SEPT 2022

FOR THE SUPPLY OF A PICK-UP ALL-TERRAIN DOUBLE CABIN VEHICLE AT BETARE OYA COUNCIL,
LOM AND DJEREM DIVISION, EAST REGION.

FUNDING: COUNCIL BUDGET FOR THE FISCAL YEAR 2022

IMPUTATION: 222 100

1. Subject of the invitation to tender :

Within the framework of the execution of the project cited above internally funded by the Bétaré-Oya Council budget for the Fiscal year 2022, the Lord Mayor of **BETARE-OYA Council**, Contracting Authority, hereby launches a call to tender Consultation for **the Supply of a pick-up all-terrain double cabin vehicle at BETARE OYA COUNCIL, LOM AND DJEREM DIVISION, EAST REGION.**

2. Nature of supplies :

The services to be provided by this contract include : **the Supply of A Pick-Up All-Terrain Double Cabin Vehicle At Bétaré-Oya Council, Lom And Djerem Division, East Region.**

3. Delivery deadline

The maximum delivery within provided for shall be **forty five (45) days** from the date of notification of the service order resuming the supply.

4. Participation

Participation in this Call to tender consultation is open to all Cameroonian based enterprises approved in the domain, installed in the national territory and submitted to real regime.

5. Funding

Supplies which is Subject of this Call to tender consultation shall be financed by the **Council Budget for the fiscal year 2022 for a proposed amount worth 35 000 000 (Thirty five million) Francs CFA, all taxes comprised,**
IMPUTATION Charge: 222 100.

6. Consultation and Acquisition of the Over the Counter File

The file may be consulted and obtained from the Bétaré-Oya council as soon as this notice is published upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of **fifty five thousand (55 000) F.CFA payable at the BETARE OYA Council Revenue Service.**

7. Bid Bond of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by the first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance and valid for ninety (90) days from the day of opening of bids. The amount of the bid bond is **700 000 (seven hundred thousand) Francs CFA.**

8. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in 7 copies including one (01) original and six (06) copies marked as such should reach the Betare-Oya council, **Private Secretary's Office**, not later than the 12 1 OCT 2022 at 10 O'clock local time and should carry the inscription:

CONSULTATION NOTICE FOR A CALL TO TENDER N°09/CNCT/BOC/GS/ITC/2022 OF 12 8 SEPT 2022

FOR THE SUPPLY OF A PICK-UP ALL-TERRAIN DOUBLE CABIN VEHICLE AT BETARE-OYA COUNCIL, LOM AND DJEREM DIVISION, EAST REGION.

«To be opened only during the bid opening session».

9. Admissibility of offers

Under the constrain of being rejected, only originals or truly certified copies signed by the issuing services of administrative authorities (Senior Divisional Officers or D.Os) for the administrative documents required, and the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special conditions stated in this Call to Tender Consultation. They must obligatory not be older than three (03) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescription of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

10. Opening of bids

The bids shall be opened in one (01) phase on the 12 1 OCT 2022 at 11 O'clock local time, by the Bétaré-Oya Internal Tenders Board at the **Bétaré-Oya Community Hall**.

Only the bidders are allowed to attend or representatives duly mandated with wide or perfect knowledge of the file being presented.

11. Evaluation criteria

11.1 Eliminatory criteria

The main relative criteria to the elimination of the offers of the candidates are defined as follow:

- False declaration or falsified document
- Absence of bid bond
- Non conformity of a document after 48 hours in the administrative file
- Incomplete financial offer (lack of bordereau of unit prices)
- Absence of quantified unit price in the file

11.2 Essential criteria

Evaluation of technical bids shall be carried out according to the binary system (yes/no) by the internal tender's board on the basis of the verification of full conformity of technical specification, administrative documents and lower bidder.

12. Contract award

The Contracting Authority shall award the contract to the least bidder without an abnormally low offer in compliance with the tender file.

13. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for **90** days from the deadline set for the submission of tenders.

14. Complementary information

Technical complementary information may be obtained during working hours at the Mayor's Secretariat, BETARE-OYA Council.

15. Addition to the invitation to tender

The Project Owner, Contracting Authority can modified or delete this opened national consultation before the date of opening of bids.

16. Corruption

For any act of corruption please call or send an SMS to MINPC at the following numbers: 699 20 02 29/677 55
64 43

BETARE OYA, the 12 8 SEPT 2022

Ampliations :

- ARMP (For publication and archiving) ;
- DDPC/ Lom and Djerem;
- DD-SPSLT/LD ;
- Pdt/ITB B.O (for information) ;
- Contracts award Service (for archiving) ;
- Notice Board (for information).

The Lord Mayor, Bétaré-Oya Council

Contracting Authority



Baba Nicolas
Maire de la Commune
de Bétaré - Oya